

Das Spiel der Könige

Warum man Schach spielen sollte...

Eine Langzeitstudie der Uni Trier hat gezeigt, dass bereits eine Stunde Schach pro Woche die Wahrnehmungs- und Konzentrationsfähigkeit deutlich verbessert und die Motivation steigert. Davon profitieren nicht nur die Leistungen in Mathematik, sondern auch in Deutsch.

Das bayerische Kultusministerium stellte auch fest, dass Schach einen wertvollen Beitrag zur außerunterrichtlichen Erziehung liefert und auch ein hervorragendes Übungsfeld für den Erwerb von Kompetenzen darstellt.

In der Schach AG steht der Spaß am Spiel an erster Stelle. Außerdem geht es um das Team, die Förderung der Kreativität und des logischen Denkens. Schach ist nämlich ein tolles Spiel, das die Schüler in allen kognitiven und emotionalen Bereichen anspricht und sie zu Höchstleistungen anspornt.

Termin: Mittwoch, 7. Stunde